

内藤修君 本年度もよろしく。七夕例会ですネー。

吉田春雄君 高橋新会長、村山新幹事これから1年がんばって下さい。

佐藤啓策君 ポックスに協力して。

山崎勲君 "

加藤英男君

落合益夫君

阿部誠一郎君 第一回目ニコニコに協力して。

石川友意君 高橋会長はじめ理事の皆様たいへん御苦労様です。

坂内康男君 高橋年度ニコニコボックスを宜しく。
本間建雄美君

早川瀧雄君 高橋会長、村山幹事、佐藤SAA今年度よろしくお願ひ致します。外山さん先日
は外人スナックで楽しいひとときを過ごしました。ありがとうございました。

山上茂夫君 今年度のクラブは七夕様からのスタートですが、1年1回でなく毎週会えるので
幸です。会長さん、幹事さん頑張って。

本間茂男君 (ゴルフ同好会) 高橋新会長の就任を記念して本年度第四回目のゴルフコンペを
7月23日に開催します。高橋会長から記念品をいただけるそうです。ありがとうございました。

ロータリー財団ボックス:

平松利朗君 高橋丸の船出を記念してポールハリスフェローを申請します。大野RC財団委員
長も1年間頑張って下さい。

大野新吉君 高橋年度の盛会とロータリー財団委員長の記念としてポールハリスフェローを申
請します。

大野新吉君 ロータリー財団ボックスの基金としてまず委員長が……

笹原勝治君 大野財団委員長のスタートを祝い。

山崎勲君

米山奨学:

渕岡茂君 高橋会長の年度に米山奨学担当となり光榮です。会長方針に従い五十嵐さん、柄
沢さん共々頑張りますので御協力の程、まずは自ら実行します。

会長基本方針:

学び 楽しみ 積極的に行動し 品位あるクラブ作りをしよう

足元を見直し、基本を学び、より親睦を深めおたがいを理解し合い、次代を担う青少年の健全育
成と環境保全に努めよう。

クラブ奉仕委員会: 委員長 羽賀一夫君

高橋会長が本年度の方針として「学び 楽しみ 積極的に行動し 品位あるクラブ作りをしよう」を掲げました。各委員会からは出席率が高まるプログラム作りをしてもらい、皆さんから楽しいクラブなのだから自分の仲間も入会させようという気を起こさせ、気分良ければボックスにでも入れようかとおもわせれば大成功です。

今年のクラブ奉仕委員会はあくの強いメンバーの集まりで、特に親睦委員会はつわものどもで構成されていますので、皆さん期待して下さい。欠席すると損ですよ。

職業奉仕委員会：委員長 早川瀧男君

今年度の職業奉仕委員会の課題は、まずメンバーの職業について見直すことから進めていただき、自分の職業にどのような盲点があるか、又どのような新しい展開の方法があるか見直して考えたい。

又、10月の職業奉仕月間については、他クラブ会員の卓話を予定している。高橋会長は過去の活動にとらわれることなく、新しい発想の事業計画という事なので例えば職場例会のかわりに刑務所慰問も考えている。

社会奉仕委員会：委員長 稲田憲治君

ますます多様化し、複雑化する社会にあって、緊急に取り組まなければならない問題は何なのか、余りにも沢山有りすぎる。

そんな中で社会的弱者と呼ばれている人々に対してボランティア活動を行っている団体を昨年度、調査を行った。

何回かの「ボランティア活動グループとの懇談会」を開催する中から、様々な問題、要望が出された。それ等の中に、早急に解決の迫られている問題、長期的な見地で対策を講じなければならない事項、そして、更に調査を必要とする事項、のある事が分かった。

しかし、北ロータリークラブとして何ができるのか、資金的、物理的、時間的な制約の中でどう対処したらよいのか。他クラブ、他団体との共催、行政との係わりは。それ等のことを十分検討しながら、身近なものから取り組み大きな効果を上げてゆきたい。

国際奉仕委員会： 委員長 笹原勝治君

ロータリーはその綱領で「奉仕の理想に結ばれた会員が、世界的親交によって国際間の理解と親善と平和を推進する」としている。すなわち国際奉仕は、国際理解と親善を深め世界平和を推進するためのロータリー活動と定義できます。

今年度はドイツから夏期交換学生がやってくる。言語、文化、風俗習慣生活様式の違いから、小さなカルチャーショックをおこすであろう。

しかし、その体験の中から国際感覚を養い、違いを認め合いながら、理解と友情を深める地球人の一人として貴重なスタートを切るであろう。

その他卓話等でS A Aと協議しながら国際理解を深めるテーマで、海外からのお客様、当クラブ